

Morgen beginnt der „Tauchsche“

Dreitägiges Fest in Taucha / Stadtlauf mit Rekordteilnahme

TAUCHA. Das Fest „Tauchscher 2015“ hat noch nicht begonnen, da gibt es bereits den ersten Rekord: Der Leichtathletik Club Taucha verzeichnet 500 Anmeldungen für den 12. Sparkassen-Tauchscher Stadtlauf. „Das ist ein wunderbares Ergebnis und weist klar in Richtung Rekord-Teilnahme“, informierte das Organisationsteam. Die Strecke durch die Altstadt sei für bis zu 800 Teilnehmer gut geeignet. Bis heute Abend können sich Interessenten noch online unter www.sparkassen-tauchscher-stadtlauf.de anmelden, oder am Freitag bis 30 Minuten vor dem Start der jeweiligen Läufe. Der Bambinilauf startet 17.30 Uhr, der Hauptlauf über 10 Kilometer im Rahmen des Lichtenauer Sachsen-Cup und als Wertungslauf der Sparkassen-Challenge wird um 19 Uhr an der Kirche gestartet.

Doch nicht nur sportlich geht es, so auch mit dem Nachtvolleyball-Turnier ab 19 Uhr in der Mehrzweckhalle, beim Stadtfest zu. Die Schausteller eröffnen morgen 16 Uhr auf der Festwiese ihre

Fahrgeschäfte, die Senioren treffen sich dort sogar schon 14 Uhr zum DRK-Nachmittag. Gegen 19 Uhr wird das Fest dann auf der Wiese beim Programmpunkt „Original Taucha – Tauchaer Originale“ offiziell mit dem Fassbieranstich von Bürgermeister Tobias Meier eröffnet. Dort spielen dann ab 20 Uhr „The Butlers“, ehe danach DJ Schmidt auflegt.

Im Flaniermeilen-Café zwischen Festwiese und Markt sorgt von 20 bis 1 Uhr DJ Hallo Hendrik für Unterhaltung. Im Café Esprit in der Leipziger Straße ist ab 21 Uhr Ex-Winnie-II-Mitglied Stephan Langer für eine neue Folge der Reihe „Mucikcafé“ zu Gast. Reichlich Musik zum Tanzen gibt es ab 20.30 Uhr auch auf dem Markt: „Telleen & The Party Police“ sowie danach DJ Da-Gro wollen hier für richtig gute Stimmung sorgen.

Zu den schon genannten Veranstaltungsorten gesellen sich am Sonnabend das Rittergutsschloss sowie die St. Moritz-Kirche hinzu. **In der Schloss-Kulturscheune beginnt 17.30 Uhr ein weiteres**

Azurit-Konzert mit dem Kammermusik-Ensemble Consortium felicianum. Geboten werden kleinere, heitere und unterhaltsame Formen klassischer Musik. In der Kirche beginnt 18 Uhr eine Musikalische Vesper mit der Kantorei, dem Po-saunenchor und Instrumentalisten.

Am Sonnabend öffnet das Flaniermeilen-Café von 11 Uhr bis 20 Uhr mit viel Musik. Ein Höhepunkt wird von 15 bis 18 Uhr an dem Tag wieder die große Spielstraße in der Innenstadt werden. Hier haben sich Vereine und Gewerbetreibende allerhand einfallen lassen. Ab 14 Uhr betreten Harry Künzel, die „Leipziger All Stars“ (ab 17 Uhr) und „Mad-Doxx“ (ab 20 Uhr) die Bühne. Auf der Festwiese nimmt dann ab 17.30 Uhr Maja Catrin Fritsche ihre Fans in Empfang. „Selima & Bauchtanzgruppe Nuray“ (ab 19 Uhr) sowie Roman und Frank mit „Tauchaer – Back to the 80’s“ sowie „Silent Circle“ gestalten das Bühnenprogramm bis 1 Uhr, das ab 22 Uhr vom Höhenfeuerwerk unterbrochen wird. -art